

**Гуманитарный проект «Мини-типография»
для людей с инвалидностью
учреждения «Центр социального обслуживания населения
Новобелицкого района г. Гомеля»**

1.	Наименование проекта	Гуманитарный проект «Мини-типография» для людей с инвалидностью
2.	Наименование организации	Учреждение «Центр социального обслуживания населения Новобелицкого района г. Гомеля»
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail	Юридический адрес: ул. Склезнева, д.19, 246047, г. Гомель. Тел/факс 8-0232-31-51-31 E-mail: gomel.novobel.r-tc@mintrud.by
4.	Цель проекта	Осуществление практической и методической деятельности по адаптации людей с инвалидностью к труду посредством изготовления фотопечатной продукции.
5.	Задачи проекта	<ol style="list-style-type: none"> Создание условий для трудовой и социальной реабилитации лиц с инвалидностью путем оборудования мини-типографии; Содействие в трудовой адаптации через проведение обучающих занятий и вовлечение в совместную деятельность; Обучение навыкам работы на оборудовании мини-типографии; Оказание содействия в восстановлении, формировании доступных трудовых и социальных навыков; Интеграция в общество и повышение независимости людей с инвалидностью.
6.	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленным и задачами	<ol style="list-style-type: none"> Приобретение и установка оборудования для мини-типографии: компьютер для разработки дизайна продукции, многофункциональное устройство, брошюровщик, резак, степлер брошюровочный, Приобретение мебели: стол, шкаф для хранения материалов. Приобретение расходных материалов: бумага для офисной техники, картон, обложки для переплета, пружины металлические и пластиковые, пленка для ламинирования. Привлечение инструктора по трудовой терапии и

		<p>руководителя кружка для обучения людей с инвалидностью в мини-типографии.</p> <p>5. Разработка, изготовление и реализация конкурентоспособной печатной продукции.</p> <p>6. Информирование об открытии мини-типографии и новых видах услуг, оказываемых учреждением в СМИ.</p>
7.	Руководитель организации	Тришкина Евгения Анатольевна, директор, 8-0232-24-27-47
8.	Менеджер проекта	Голуб Юлия Геннадьевна, заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов, 8-0232-24-05-28
9.	Требуемая сумма	3600 долларов США
10.	Софинансирование	400 долларов США
11.	Срок проекта	2 года
12.	Оборудование мини-типографии	<p>Компьютер</p>  <p>Многофункциональное устройство</p>  <p>Брошюровщик</p>  <p>Резак роликовый</p> 

Степлер брошюровочный



Стол



Шкаф



Бумага и картон



Обложки для переплета



Пружины металлические и пластиковые



		<p>Пленка для ламинирования</p> 
13.	Обоснование проекта	<p>В настоящее время человеку с инвалидностью устроиться на работу очень сложно. Происходит это ввиду различных факторов.</p> <p>С целью содействия активизации у людей с инвалидностью возможностей самореализации своих потребностей, вовлечения их с учетом имеющихся возможностей в различные формы реабилитационной деятельности в отделении дневного пребывания для инвалидов функционируют 3 кружка по интересам, организованы занятия в реабилитационно-трудовых мастерских.</p> <p>Проект разработан для обеспечения занятости и трудоустройства людей с ограниченными возможностями здоровья. Создание мини-типографии на базе учреждения также позволит расширить спектр услуг учреждения для населения.</p>
14.	Деятельность после окончания проекта	<p>По истечении срока реализации проекта деятельность мини-типографии продолжит функционировать за счет средств, полученных от реализации продукции.</p> <p>В результате организации и проведения мероприятий в рамках проекта люди с инвалидностью смогут приобрести ценный опыт трудовой деятельности. Проект станет инструментом интеграции людей с инвалидностью в общество.</p>
15.	Бюджет проекта	4000 долларов США

**Humanitarian project “Mini-printing house”
for people with disabilities**
“Public service center of the Novobelitsky district of Gomel”

1.	Name of the project	Humanitarian project “Mini-printing house” for people with disabilities
2.	Name of the organization	The institution “Public service center of the Novobelitsky district of Gomel”
3.	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail	Legal address: st. Sklezneva, 19, 246047, Gomel. Tel/fax 8-0232-31-51-31 E-mail: gomel.novobel.r-tc@mintrud.by
4.	Goal of the project	Implementation of practical and methodological activities to adapt people with disabilities to work through the production of photo printed products.
5.	Project objectives	<ol style="list-style-type: none"> 1. Creation of conditions for labor and social rehabilitation of persons with disabilities by equipping a mini-printing house; 2. Assistance in labor adaptation through training sessions and involvement in joint activities; 3. Training in working skills on mini-printing equipment; 4. Assisting in the restoration and formation of accessible labor and social skills; 5. Integration into society and increasing the independence of people with disabilities.
6.	Detailed description of activities within the project in accordance with the assigned tasks	<ol style="list-style-type: none"> 1. Purchase and installation of equipment for a mini-printing house: a computer for developing product design, a multifunctional device, a booklet maker, a cutter, a booklet stapler, 2. Purchase of furniture: table, cabinet for storing materials. 3. Purchase of consumables: paper for office equipment, cardboard, covers for binding, metal and plastic springs, film for lamination. 4. Involving an occupational therapy instructor and a group leader to train people with disabilities in a mini-printing house. 5. Development, production and sale of competitive printed products. 6. Informing about the opening of a mini-printing

		house and new types of services provided by the institution in the media.
7.	Head of the organization	Trishkina Evgenia Anatolyevna, director, 8-0232-24-27-47
8.	Manager of the project	Golub Yulia Gennadievna, head of the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled, 8-0232-24-05-28
9.	Required amount of money	3600 \$
10.	Co-financing	400 \$
11.	Project duration	2 years
12.	Mini-printing house equipment	<p>Computer</p>  <p>Multifunction device</p>  <p>Booklet maker</p>  <p>Roller cutter</p>  <p>Booklet stapler</p> 

		<p>Table</p>  <p>Cabinet</p>  <p>Paper and cardboard</p>  <p>Covers for binding</p>  <p>Springs metal and plastic</p>  <p>Lamination film</p> 
13.	Project	Currently, it is very difficult for a person with a

	justification	disability to get a job. This happens due to various factors. In order to promote the activation of opportunities for self-realization of their needs among people with disabilities, involving them, taking into account available opportunities, into various forms of rehabilitation activities, 3 interest groups operate in the day care department for the disabled, and classes are organized in rehabilitation and labor workshops. The project is designed to provide employment and employment for people with disabilities. The creation of a mini-printing house on the basis of the institution will also expand the range of services the institution provides to the population.
14.	Activities after the end of the project	After the completion of the project, the activities of the mini-printing house will continue to function at the expense of funds received from the sale of products. As a result of organizing and conducting events within the framework of the project, people with disabilities will be able to gain valuable work experience. The project will become a tool for the integration of people with disabilities into society.
15.	Budget of the project	4000 \$